

De Chema Giménez a Ian Mackay

26/01/2024



De izquierda a derecha Chema Giménez e Ian Mackay | CDE-Nando Verdú.

El Deportivo acaba de incorporar a su plantilla al cuarto portero de la temporada liguera, algo que no sucedía desde la campaña 2016-17 cuando el club azulgrana abrió la puerta al fondo italiano representado por Nobile Capuani, contando el equipo entonces con los servicios de los guardametas Carlos Molina, Sergio Moya, Alessandro Zanier y Alessio Abibi.

Ocho años después, el Nuevo Pepico Amat contempla como desfilan otros cuatro cancerberos: Guille Vallejo (olvidado en el banquillo desde el pasado 1 de octubre), Andoni Zubiaurre (cedido al Mirandés tras jugar su último partido el 2 de diciembre), Álvaro Aceves (titular desde el pasado 10 de diciembre) y ahora aterriza el gallego Ian Mackay Abad, que llega desde el RCD de La Coruña, equipo que milita en Primera Federación.

Mackay nació el 14 de julio de 1986 en la capital coruñesa por lo que ya cumplió los 37 años. El Eldense

no fichaba a un portero con esa edad desde la campaña 2017-18 cuando se hizo con los servicios de Chema Giménez Pérez, un arquero nacido el 25 de abril de 1980 en Orihuela y que esa temporada disputó con el Deportivo los 40 partidos de Liga sin dar opción a que debutara el meta segorbino Jorge Chanza Zapata.



Ian Mackay llega a Elda dispuesto a ser titular del CD Eldense | Nando Verdú.

Con anterioridad, el Eldense había contado para la temporada 2020-21 con el meta de Elda Alberto Maciá Poveda, entonces con 36 años, que afrontó 12 partidos de Liga y seis de la fase de ascenso a Segunda RFEF, jugando su último encuentro de azulgrana en el Nuevo Pepico Amat contra el Alzira (0-0) el 9 de mayo de 2021, ya con 37 años cumplidos.

Tiempo atrás, temporada 2008-09, llegó al antiguo

Pepico Amat el portero vasco Imanol González García, entonces con 34 años, ya que nació el 22 de abril de 1974 en San Sebastián, disputando su último partido como azulgrana el 4 de mayo de 2014 con el duelo Muro-Eldense (1-0), pero en ese momento ya contaba con 40 años, aunque posteriormente, temporada 2018-19, aún fichó por el desaparecido Elda Industrial cuando había cumplido 44 años de edad.